

▷ La junta militar podría liberar a Héctor Cámpora  
**Los Montoneros dinamitaron la casa de  
Walter Klein, alto funcionario argentino**

BUENOS AIRES, 27 de septiembre (AFP, EFE y UPI). — Miembros de la organización Montoneros colocaron explosivos en la residencia del secretario de Programación y Coordinación Económica, Guillermo Walter Klein. En tanto, una alta fuente militar aseguró que la junta militar decidió extender el salvoconducto al ex presidente Héctor Cámpora, previa comprobación — mediante biopsia — de que padece cáncer.

Con uniformes de la policía, alrededor de una docena de guerrilleros ingresaron en las primeras horas de esta mañana, a la casa del funcionario, cercana a la residencia oficial del presidente Jorge Rafael Videla. Tras sostener un tiroteo con los guardaespaldas — dos de los cuales murieron —, colocaron una carga de dinamita que destruyó totalmente el edificio.

Klein y sus familiares resultaron con heridas leves.

En fuentes oficiales se aseguró que la acción tenía por objetivo secuestrar al funcionario, colaborador principal del ministerio de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, cuya política es criticada por amplios sectores por su incapacidad para frenar la inflación y la pérdida del poder adquisitivo de los salarios.

La Comisión de Solidaridad de Familiares de Presos, Desaparecidos y Muertos (Cosofam) en México, convocó para hoy viernes, a las 17 horas, a una concentración frente a la embajada argentina, Paseo de la Reforma 1225, para reclamar la entrega de salvoconducto al ex presidente Cámpora y denunciar la ley dictada por la junta militar, que decreta la muerte de los desaparecidos en ese país.

EL DIA

INTERNACIONALES

**CONDICIONAN EL SALVOCONDUCTO  
A CAMPORA**

BUENOS AIRES, 27 de septiembre. — El comandante en jefe del Ejército argentino, general Roberto Viola, dijo esta noche que antes de adoptarse una resolución sobre la situación del ex presidente Héctor Cámpora "tenemos que considerar la situación real" de la Argentina para "analizar las consecuencias de cualquier" medida que se tome sobre el asilado en la embajada de México. Aunque una fuente competente confirmó que la Junta Militar tiene resuelto conceder salvoconducto al ex presidente si se comprueba fehacientemente que padece de cáncer, el general Viola dijo que el caso es "un problema que está siendo discutido" entre los dos países. (AP) (Más información en página 13)